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СЕМЯ                 СЕМЬЯ

ПОЛЁТ               ПОЛЬЁТ

ПОЛЮ                ПОЛЬЮ 



Ребята, берегите 
зрение!



Ко..я несёт ко..я к забору.
Коля несёт колья к забору.

Журавли отправились в полёт.
Дождик в пути их не раз польёт.



Как переносить слова с 
разделительным Ь?

  Ручьи, перья,  пришью,

 полью, вьюга, шьёт, вьют



 ру – чьи, пе – рья,
 

при – шью, по – лью,

 вью – га



   коньки                    платье

   пальто                    воробьи

   апельсин                печенье

   мыльница              ружьё 



ЗАПОМНИ!

Перед е, ё, и, ю, я
Я в корнях стою друзья.

Воробьи, друзья, жильё – 
Перед я, ю, и, е, ё.
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